



SURAT KETERANGAN SIMILARITY CHECKING

Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah (FUAD) UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan menerangkan bahwa naskah skripsi atas nama mahasiswa:

Nama : Ely Dian Uswatina
Nim : 3118051
Jurusan : Ilmu al-Qur'an dan Tafsir
Judul : Al-Qur'an dan Relasi Gender Wanita Karier dalam Kehidupan Rumah Tangga
(Analisis Qira'ah Mubadalah Faqihuddin Abdul Kodir)

telah melalui tahap *plagiarism checking* menggunakan aplikasi Turnitin, dengan keterangan:

Waktu Submit : 18 Oktober 2022
Hasil (Similarity) : 25%

Oleh karenanya naskah tersebut dinyatakan **LOLOS** dari plagiarisme. Surat Keterangan ini berlaku selama 1 (satu) semester sejak diterbitkan untuk dijadikan sebagai syarat pendaftaran ujian/munaqasyah skripsi.

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Pekalongan, 18 Oktober 2022



Ilmu al-Qur'an dan Tafsir

Misbakhudin, Lc., M.Ag



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
K.H. ABDURRAHMAN WAHID PEKALONGAN
FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN DAKWAH
Jl. Pahlawan KM. 5 Rowolaku Kajen Kab. Pekalongan Kode Pos 51161
Website: fuad.uingusdur.ac.id | email : fuad@uingusdur.ac.id

LEMBAR PEMERIKSAAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini,

Nama : Drs. H. S. Kohar
NIP : 196607152003021001
Pangkat, Golongan, Ruang : Penata TK.I (III/d)
Jabatan : JFT PTP / Sub Koordinator Akma FUAD

Dengan ini menerangkan bahwa:

Nama : Ely Dian Uswatina
NIM : 3118051
Jurusan : Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir
Fakultas : Ushuluddin, Adab dan Dakwah

Telah selesai melaksanakan pemeriksaan Skripsi sesuai dengan aturan yang disahkan dan diterapkan di Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah. Oleh karena itu, untuk selanjutnya skripsi saudara/i segera dijilid sesuai dengan warna fakultas dan kode warna yang ditetapkan oleh STATUTA IAIN Pekalongan. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Pekalongan, 7 November 2022

Mengetahui,

a.n. Dekan

Sub Koordinator AKMA FUAD



[Handwritten Signature]
Drs. H. S. Kohar /
NIP. 196607152003021001



Ely Dian Uswatina, lahir di Kota Pekalongan pada tanggal 8 Agustus 1999. Penulis merupakan puteri pertama dari dua bersaudara, yang lahir dari pasangan Bapak Nur Amin dan Ibu Rohmah. Riwayat pendidikan penulis antara lain bersekolah dasar di Madrasah Ibtidaiyah Salafiyah Jenggot 03 Kota Pekalongan, pada jenjang Sekolah Menengah Pertama (SMP) penulis lanjutkan di MTs Salafiyah Jenggot Kota Pekalongan, dan pendidikan Sekolah Menengah Atas (SMA) di Madrasah Aliyah Salafiyah Yapensa Kota Pekalongan. Adapun pada jenjang perguruan tinggi, penulis menempuh pendidikan sarjana strata satu (S1) di UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan pada Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir. Selama menjadi mahasiswa, penulis aktif menjadi pengajar di Taman Pendidikan Al-Qur'an (TPQ) di Kota Pekalongan, dan aktif sebagai *coach* Baca Tulis Al-Qur'an (BTQ) pada salah satu Sekolah Dasar di Kota Pekalongan. Keorganisasian di luar kampus yang penulis tekuni diantaranya; aktif sebagai Pengurus Remaja Masjid Jami' Kholiluddin Kota Pekalongan, Ikatan Pelajar Puteri Nahdlatul Ulama, dan Majelis Ta'lim Jati Sumo Noyontaan Kota Pekalongan di bawah naungan Habib Muhammad Syarief Hidayatullah Al-Huseini (putera Habib Lutfi bin Ali bin Yahya). Karya pertama penulis dalam lingkup kepenulisan ialah turut berkontribusi dalam penulisan buku tafsir yang berjudul "*Tafsir Tarbawi dalam Surah Luqman*" yang terbit pada tahun 2021 oleh Penerbit Yasda Pustaka (Yayasan Darul Hikmah) Yogyakarta. Selanjutnya pada tahun yang sama, penulis juga berkontribusi pada ranah kepenulisan berupa karya buku kumpulan artikel Festival Gender 2021 dengan judul "*Power Perempuan dalam Mencegah Kekerasan Seksual*" yang diterbitkan oleh Penerbit NEM tahun 2021.



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
K.H. ABDURRAHMAN WAHID PEKALONGAN
PERPUSTAKAAN

Jalan Pahlawan Km. 5 Rowolaku Kajen Kab. Pekalongan Kode Pos 51161
www.perpustakaan.uingusdur.ac.id email: perpustakaan@uingusdur.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Ely Dian Uswatina
NIM : 3118051
Jurusan/Prodi : Ilmu Al-Quran dan Tafsir/FUAD
E-mail address : elydianuswatina@gmail.com
No. Hp : 0895606164741

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah :

Tugas Akhir Skripsi Tesis Desertasi Lain-lain (.....)
yang berjudul :

Al-Qur`ān dan Relasi Gender Wanita Karier dalam Kehidupan Rumah Tangga

(Analisis *Qirā`ah Mubādalah* Faqihuddin Abdul Kodir)

beserta perangkat yang diperlukan (bila ada). Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Perpustakaan UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di Internet atau media lain secara **fulltext** untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan UIN K.H. Abdurrahman Wahid Pekalongan, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Pekalongan 20 Desember .. 2022


(Ely Dian Uswatina)

NB : Harap diisi, ditempel meterai dan ditandatangani
Kemudian diformat pdf dan dimasukkan dalam file softcopy /CD